
Merce contraffatta, sequestro
della Polizia municipale
Operazione di contrasto alla vendita di merce contraffatta a
Siracusa. L’ha portata a termine la Polizia municipale di
Siracusa  che  oggi,  al  termine  di  una  serie  di  verifiche
specifiche nella zona di Ortigia, ha individuato, al Foro
Italico,  la  bancarella  di  un  commerciante  ambulante  di
occhiali da sole con marchi contraffatti ed altri accessori.
La  pattuglia  ha  sequestrato  la  merce  e  accompagnato  il
commerciante, un cittadino del Bangladesh di 40 anni presso la
Sezione di Polizia Giudiziaria del Comando.

Decreto  precari,
Zappulla:"insufficiente  per
la Sicilia"
La convocazione di un tavolo tecnico da parte del ministro
Gianpiero D’Alia, con i sindacati e i rappresentanti della
Regione,  per  individuare  misure  definitive  per  la
stabilizzazione  dei  precari  della  pubblica  amministrazione
siciliana. La chiede il deputato Pippo Zappulla del Pd, solo
parzialmente soddisfatto dal decreto approvato dal Consiglio
dei ministri per stabilizzare i precari italiani. Zappulla lo
definisce un “primo segnale positivo da parte del Governo”, ma
aggiunge che “rischia di essere insufficiente per l’immenso
bacino dei precari della pubblica amministrazione in Sicilia”.
Alle  misure  adottate,  secondo  l’esponente  del  Partito
democratico, devono essere aggiunti ulteriori provvedimenti ,
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che possano risolvere il problema nell’isola, dove esistono
dinamiche  specifiche  e  radicate.  Il  parlamentare  di
maggioranza  argomenta  le  sue  perplessità  sciorinando  dei
numeri. “Saranno circa 50 mila i stabilizzati, a fronte dei
circa 150.000 presenti nella pubblica amministrazione italiana
– spiega Zappulla -e tutto questo riguarderà solo in parte i
siciliani”

Crisi  economica,  Mons.
Pappalardo:"i  giovani  siano
più propositivi"
L’arcivescovo  di  Siracusa,  Monsignor  Salvatore  Pappalardo
incontra  i  rappresentanti  delle  associazioni  di  categoria.
Questa  mattina  è  toccato  ai  vertici  di  Confartigianato,
attraverso il segretario regionale, Salvatore Puglisi e il
presidente  provinciale  Massimo  Sinatra.  “La  maggior  parte
delle piccole imprese artigiane – spiega Puglisi – sono a
conduzione familiare ed è per questo che per noi il ruolo
della  Chiesa  è  fondamentale.  Spesso  i  nostri  artigiani,
nonostante  vivano  momenti  di  forte  crisi,  per  ragioni  di
dignità  imprenditoriale,  non  esternano  tutte  le  loro
frustrazioni, che abbiamo potuto vedere come anche a Siracusa
siano  sfociati,  in  alcuni  casi,  anche  in  gesti  estremi”.
Puglisi  ha  ricordato,  in  particolar  modo,  l’utilità  del
progetto  “Policoro”,  iniziativa  promosso  dalla  Conferenza
Episcopale  Italiana  che  in  tutta  la  Sicilia  ha  visto  le
Diocesi  aiutare  concretamente  le  imprese  in  crisi  e
accompagnare nuovi giovani imprenditori nelle loro iniziative
di avvio di esperienze imprenditoriali. Monsignor Pappalardo
ha espresso soddisfazione per l’attenzione che l’associazione
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mostra verso il ruolo della Chiesa.“Le associazioni come le
vostre – ha detto l’Arcivescovo – possono aiutare veramente
chi vive quotidianamente i problemi, stando sul campo. E’ ai
giovani che dobbiamo rivolgerci in primo luogo, spronandoli ad
essere più propositivi e maggiormente reattivi nel cercare di
avviare un percorso che tenti di superare la crisi economica
ed occupazionale in corso”.

Niente  stipendi  per  i
lavoratori  di  Siracusa
Risorse.Sale la tensione
Niente  stipendi  di  luglio  e  agosto  per  i  dipendenti  di
“Siracusa  Risorse”.  Non  lascia  spazio  ad  alcuna  speranza,
secondo  una  denuncia  della  Filcams  Cgil,  la  comunicazione
inviata dalla società, guidata da Carmelo Fileti ai sindacati.
Ancora una volta, alla base dell’impossibilità di retribuire i
lavoratori  ci  sarebbero  gli  ormai  soliti  problemi  di
liquidità.  Spiegazioni  che  non  bastano  all’organizzazione
sindacale rappresentata in questo caso da Stefano Gugliotta,
in attesa di convocazione da parte del commissario dell’ente,
Alessandro  Giacchetti,  a  cui  le  sigle  di  categoria  hanno
chiesto un incontro urgente per avere certezze o, comunque,
chiarezza sul destino dei dipendenti di “Siracusa Risorse”,
anche alla luce delle recenti leggi regionali che vedono la
cancellazione delle provincie regionali.
”  La  tensione  tra  i  lavoratori  ha  raggiunto  livelli
allarmanti- commenta Gugliotta- e non ci stupirebbe se da un
momento all’altro si proclamasse uno sciopero spontaneo e se i
diretti interessati si presentassero in massa presso la sede
della società per reclamare il pagamento del loro stipendio”.
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Gugliotta è critico anche nei confronti dell’amministratore
delegato, a cui attribuisce “promesse da marinaio”.

Caso  Ias,  "ultimatum"  di
Marziano, Di Marco e Sorbello
a Crocetta
“Il  governo  Crocetta  non  può  continuare  ad  essere  così
distante  dal  territorio,  non  può  continuare  a  far  calare
decisioni dall’alto senza alcun confronto”. Non lascia spazio
ai dubbi la dichiarazione dei deputati regionali siracusani
Bruno Marziano, Marika Cirone Di Marco e Pippo Sorbello dopo
la nomina dell’avvocato Maria Rosaria Battiato a Presidente
dell’Ias.  Una  decisione  che  i  parlamentari  dell’Ars  non
digeriscono. “E’ arrivato il momento che la provincia faccia
sentire  il  proprio  dissenso  e  la  propria  contrarietà  –
spiegano i tre deputati – Non si tratta del nome, che non
discutiamo, ma del metodo,che purtroppo il governo regionale
ha adottato anche in altre circostanze, quando è andato a
cercare lontano dal territorio, ad esempio, il commissario
liquidatore  dell’Autoporto,  individuandolo  nel  nisseno
Panepinto”. Le ragioni di dissenso sarebbero anche altre, a
partire dalla presunta “scarsa attenzione che viene attribuita
alla Fondazione Inda”. Marziano , Di Marco e Sorbello entrano
poi nel dettaglio della vicenda Ias. “La scelta – ricordano i
tre esponenti del parlamento regionale- è stata adottata con
il parere contrario dei vertici dell’Ias e con il solo e
predominante  parere  favorevole  dell’Irsap”.  Infine  un
avvertimento. “Contrasteremo – concludono i rappresentanti di
maggioranza-  questo  metodo  con  tutti  i  mezzi  a  nostra
disposizione”.
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Insediato il nuovo segretario
generale del Comune
Si è insediato questa mattina il nuovo segretario generale del
Comune di Siracusa, Danila Costa. Succede a Giovanni Tracia,
in pensione dallo scorso 30 giugno.Laureata in Giurisprudenza
a  Bologna,  avvocato,  Danila  Costa  proviene  dal  Comune  di
Lentini.  E’stata  inoltre  segretario  generale  a  Roccamena,
Marineo, e Carlentini.

Più  turisti  a  Siracusa,
Annino:  "ora  si  pensi  ai
servizi"
Più turisti a Siracusa rispetto agli ultimi cinque anni, con
un incremento del 20 per cento delle presenze perdute nel
2012. Sembrano nel segno della ripresa i dati relativi alla
stagione che sta per concludersi, secondo la disamina del
consulente turistico e culturale Ermanno Annino. A scegliere
il  nostro  territorio  sarebbero  stati,  quest’estate,
soprattutto spagnoli e tedeschi a luglio, mentre connazionali
ad  Agosto.  “E’  un’occasione  da  non  perdere-  osserva  il
professionista siracusano- Da qui occorre ripartire, dando al
settore turistico la precedenza rispetto ad altri comparti
dell’economia  locale,  visto  che  è  la  più  alta  fonte  di
sviluppo della provincia”. Per Annino non deve trattarsi solo
di incremento di posti letto, ma di organizzare una serie di
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iniziative  “volte  al  miglioramento  dei  servizi  e  della
viabilità”. Le priorità che il consulente turistico indica
rimangono  quelle  infrastrutturali:  dalla  realizzazione
dell’hub del porto commerciale di Augusta, da coniugare con il
nuovo porto turistico di Siracusa e con l’aeroporto di Comiso,
all’apertura definitiva dei tratti autostradali, verso est e
verso  ovest.  Dal  punto  di  vista  culturale,  invece,
rimarrebbero al centro dell’attenzione le storiche incompiute
Verga e Teatro Comunale, accanto ad un adeguato calendario di
eventi  e  ad  investimenti  consistenti.  Considerazioni  che
Annino  sottopone  all’amministrazione  comunale  retta  da
Giancarlo Garozzo.

Via  Servi  di  Maria  sporca,
Boccadifuoco:  "Il  Comune
intervenga subito"
Via  Servi  di  Maria  nel  degrado,  sia  dal  punto  di  vista
igienico, sia in termini di segnaletica. La denuncia parte dal
consigliere  di  quartiere,  Concetto  Boccadifuoco,  che  ha
scritto una nota al sindaco, Giancarlo Garozzo e all’assessore
alla Viabilità,Silvana Gambuzza per sollecitare un’intervento
dell’amministrazione comunale, prima della ripresa di tutte le
attività in città. “La via in questione- osserva Boccadifuoco-
è una delle arterie principali del capoluogo e ospita parecchi
esercizi commerciali e anche degli asili, ragione in più per
destinare  alla  strada  la  massima  attenzione”.  Per
Boccadifuoco, il Comune dovrebbe ripristinare immediatamente
la  segnaletica  orizzontale,  oltre  a  garantire  la  pulizia
stradale. “Le normali condizioni di sicurezza- conclude il
consigliere di circoscrizione- devono essere garantite prima
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della riapertura delle scuole”

Siracusano alla presidenza di
Confindustria
E’ Francesco Siracusano, già direttore Risorse Umane e Sistemi
di Isab il nuovo presidente di Confindustria Siracusa. Lo ha
eletto oggi all’unanimità l’assemblea dei soci. Siracusano,
che  succede  ad  Aldo  Garozzo,  guiderà  l’associazione  degli
industriali fino al 2015.Siracusano ha presentato ai soci il
suo programma contenuto in 8 punti: la comunicazione interna e
esterna, l’organizzazione interna del personale, permitting,
semplificazione  amministrativa  e  ambiente,  relazioni
sindacali, la riforma Pesenti di Confindustria, l’ attuazione
del  Codice  etico  di  Confindustria,  Il  lavoro  extra-
territorio,  le  aggregazioni  di  imprese  (reti  di  impresa,
consorzi) e rapporti con le banche. Eletti anche i quattro
vice Presidenti : Giovanni Saporito (Versalis) con delega al
permitting,  semplificazione  amministrativa  e  ambiente,
Salvatore  Bella  (Esso  Italiana)  con  delega  all’Attuazione
della riforma Pesenti e del Codice etico di Confindustria,
Gianluca Gemelli (ITS) con delega alle Aggregazioni di impresa
e  rapporti  con  le  banche,  Paolo  Rinzo  (Power  Project
Consulting) con delega al Lavoro extra-territorio. Siracusano
terrà  per  sé  la  delega  alle  Relazioni  sindacali  e
organizzazione  interna.
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Palazzolo,  lotta  al
randagismo.  Contributi  per
chi adotta un cane
Massima attenzione al fenomeno del randagismo a Palazzolo.
L’amministrazione  comunale  ha  avviato  un  monitoraggio  del
centro abitato, con l’obiettivo di rintracciare eventuali cani
senza  padrone,  catturarli  ,  inserirne  i  dati  all’anagrafe
canina  e  sottoporli  alla  microchippatura  e  alla
sterilizzazione  previste.  I  cani  di  quartiere  vengono  poi
“restituiti”  al  territorio  o  ricoverati  presso  il  canile
“Snoopy”. Chiarimenti che il Comune retto da Carlo Scibetta
fornisce  attraverso  una  nota  diffusa  nel  pomeriggio.
L’amministrazione  comunale  ha  anche  in  piedi  il  progetto
‘adotta un amico a 4 zampe’, attraverso il quale, adottando un
cagnolino, si ottiene un contributo di 240 euro per i cani di
età fino a 4 anni e di 360 euro per gli animali adulti.
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